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Weihnachtswünscheaktion der CDU Diepholz 

 

Wir wünschen eine schöne Weihnachtszeit. 

Und was wünschen Sie sich für Diepholz? 

01. Ich wünsche mir für Diepholz eine bessere Straßenbeleuchtung für den Schulweg der 

Grundschule St. Hülfe –Heede. Besonders der Nutloer Weg ist sehr dunkel 

(Durchgang zum Triftweg). 

02. Ich wünsche mir für Diepholz eine 1 Laterne Ecke Nährweg/Groweg (ehemalige 

Magarine Union).  

03. Ich wünsche mir für Diepholz eine Ausbesserung des Fußweges von der 

Lohnebrücke zum Lohneufer. 

04. Ich wünsche mir für Diepholz, dass der Weihnachtsmarkt wieder in der 

Fußgängerzone statt findet.  

05. Ich wünsche mir für Diepholz ein Einkaufszentrum, wie z.B. der Weserpark in 

Bremen. 

06. Ich wünsche mir für Diepholz komprimierte, zentrale Einkaufsmöglichkeiten, z.B: 

Möbel, Herrenbekleidung, Kaffees sowie bessere Busverbindungen und mehr 

Vorträge. 

07. Ich wünsche mir für Diepholz für alle Geschäfte in der Innenstadt gleiche 

Öffnungszeiten. 

08. Ich wünsche mir für Diepholz mehr Anwerbung von Geschäften, Bars etc. für die 

jungen Leute sowie bessere Busverbindungen nach Vechta, gerade am 

Wochenende. 

09. Ich wünsche mir für Diepholz, dass alle im Kreisel Flöthestraße mit Rad rechts fahren 

müssen. 

10. Ich wünsche mir für Diepholz, dass der Diepholzer Bürgermeister zuhört, wenn ich 

meine ganze Freizeit für andere Menschen einsetze.  

11. Ich wünsche mir für Diepholz Busverbindungen von Aschen nach Diepholz während 

der Ferien.  

12. Ich wünsche mir für Diepholz Lokale, Kneipen, Bistros, wo man abends sich auf ein 

Bier treffen kann.  

13. Ich wünsche mir für Diepholz sichere Fahrradwege.  

14. Ich wünsche mir für Diepholz eine Belebung der Innenstadt.  

15. Ich wünsche mir für Diepholz altengerechte Wohnungen in der Innenstadt  

16. Ich wünsche mir für Diepholz wieder ein Reformhaus. 

17. Ich wünsche mir für Diepholz einheitliche Öffnungszeiten.  

18. Ich wünsche mir für Diepholz / St. Hülfe schon seit Jahren eine Straßenlaterne 

zwischen Wiesengrund Hausnummer 11 und 12.  

19. Ich wünsche mir für Diepholz, dass das von der Stadtplanung ausgehende Motto 

„Bessere Erlebbarkeit der Diepholzer Flusslandschaft“ zur Freude der Diepholzer 

Bürger und mit verhältnismäßig geringem Aufwand auf einem Teilstück an der Hunte 

vorangebracht wird. Konkret geht es um die Verlängerung des an der 

Mühlenkampbrücke beginnenden Spazier-/Radweges, der am „Freiwildgehege“ der 

Thouarbrücke vorbeiführt und dann plötzlich nach links abbiegt und einfach auf 

urbanem Gebiet endet. Man sollte ihn bis zur Ginsterstraßenbrücke verlängern. Zwar 
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ist der von den Bürgern erstellte Trampelpfad begehbar, aber das können wir doch 

ein bisschen verbessern. Ich bin inzwischen zum zweiten Mal im Rentenalter 

angekommen (76 statt 67) und verglichen mit den Pfaden im Allgäu, die wir 

manchmal gehen, ist das (noch) eine Kleinigkeit. Aber denken wir doch mal an die 

Vielzahl von Mitbürgern, die dort von ihren Hunden geführt werden, auch sie werden 

älter. Die Stadt Diepholz begründet ihre Ablehnung nicht mit Kosten, sondern mit der 

Haftungsverpflichtung, aber wegen ein paar hundert Metern Verlängerung des 

Weges erscheint dies nicht schlüssig. 

20. Ich wünsche mir für Diepholz am Kreisverkehr „Ford Rape / Maschstraße“ u.a. eine 

„Weihnachtsbeleuchtung.  

21. Ich wünsche mir für Diepholz die Reinigung der Lohne, wo sie parallel zum Lohneufer 

verläuft sowie den Ausbau der Hinterlohne und einen Hundespielplatz.  

22. Ich wünsche mir für Diepholz, dass das Theater um DORV Aschen endlich aufhört, 

da überwiegend von Leuten initiiert, die man nie im Dorf antrifft.  

23. Ich wünsche mir für Diepholz kein Fischsterben in der Lohne sowie altengerechte 

Wohnungen. 

24. Ich wünsche mir für Diepholz mehr Unterstützung für Familienbetriebe.  

25. Ich wünsche mir für Diepholz eine Rampe an der Treppe von Gleis 1 zu Gleis 2, auf 

der man den Koffer ziehen kann.  

26. Ich wünsche mir für Diepholz mehr Lokalitäten für junge Leute.  

27. Ich wünsche mir für Diepholz unkraut-, gras- und müllfreie Rad- und Fußwege in 

Randgebieten von Diepholz.  

28. Ich wünsche mir für Diepholz, das die Fußgängerzone (Lange Straße) für Autos 

geöffnet wird.  

29. Ich wünsche mir für Diepholz ein neues Reformhaus-Geschäft.  

30. Ich wünsche mir für Diepholz ein schönes Damen-. Und Herrengeschäft  

31. Ich wünsche mir für Diepholz eine belebtere Innenstadt und gemeinsam abgestimmte 

Öffnungszeiten der Geschäfte. 

32. Ich wünsche mir für Diepholz (auch Landkreis Diepholz) Ganztagsbetreuung/normale 

Schule mit nachmittaglicher Hortbetreuung ab der 1. Klasse an fünf Tagen pro 

Woche.  

33. Ich wünsche mir für Diepholz einen Herrenausstatter und eine gemütliche Kneipe.  

34. Ich wünsche mir für Diepholz einen Weihnachtsmarkt vor dem Schloss, attraktive 

Geschäfte (besonders für Männer etc.).  

35. Ich wünsche mir für Diepholz einen vernünftigen Herrenausstatter, gleiche 

Geschäftszeiten sowie mehr Sauberkeit (u.a. in der Bahnhofstraße).  

36. Ich wünsche mir für Diepholz: Das Veterinäramt ist untätig. Mehr Einsatz wäre gut. 

Stopp mit der Knallerei und Vertreibung der Krähen. Mehr Tierschutz, z.B. 

ausgesetzte Katzen bekommen keine Hilfe, das Tierheim nimmt keine auf.  

37. Ich wünsche mir für Diepholz, dass noch einige mehr an IC Zügen in Diepholz halten, 

was auch gut für das Umland ist.  

38. Ich wünsche mir für Diepholz ein Bistro für Jugendliche; ein Bowling Center; dass das 

Freibad erhalten bleibt.  

39. Ich wünsche mir für Diepholz merry Christmas.  

40. Ich wünsche mir für Diepholz schnelleren VDSL-Ausbau; den Abbau bzw. keine 

Neuinstallation von Funksystemen wie z.B. LTE, da die negativen Folgen von 

Elektrosmog auf Dauer nicht vorhersehbar sind; mehr Konzepte und Projekte für den 
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Umweltschutz; Ausbau von umweltschonenden LED Lampen in den Straßenleuchten 

und Ampeln; mehr Pflanzen und Bäume in der Innenstadt.  

41. Ich wünsche mir für Diepholz gesundes Wachstum, geringe Kriminalität und 

vernünftigen Umweltschutz.  

42. Ich wünsche mir für Diepholz engagiertes (parteiübergreifendes) Eintreten für unsere 

Stadt. Ohne Eitelkeiten, ohne Scheuklappen, ohne Profilierungsdrang.  

43. Ich wünsche mir für Diepholz die Reparatur des Nährweges.  

44. Ich wünsche mir für Diepholz die Einrichtung einer Hundespielwiese, idealerweise 

eingezäunt im Bereich Schloss- bzw. Müntepark. Wenn dieser Platz noch mit 

Sitzmöglichkeiten versehen wird, so kann er wunderbar als Begegnungsstätte für 

Hundehalter genutzt werden.  

45. Ich wünsche mir für Diepholz u.a. in der Rudolfstraße wurden vor etwa 2 Jahren von 

den Stadtwerken die Straße an mehreren Stellen zur Leitungsverlegung 

aufgebrochen. Leider wurden die Ausbesserungsarbeiten nicht nur in der 

Rudolfstraße unzureichend durchgeführt, sodass durch Befahren der immer wieder 

sich ergebenden Absenkungen störende Lärmbelästigung entstehen. Dies habe ich 

bereits den Stadtwerken und auch der Stadt gegenüber mehrfach geäußert. Nach der 

letzten Rücksprache mit Herrn Blumberg von der Stadt Diepholz hat er eine 

nochmalige Ausbesserung in 2014 für die Rudolfstraße in Aussicht gestellt. Hierfür 

möchte ich mich im voraus bedanken. Ich hoffe, dass auch Anlieger anderer Straßen 

von diesem Ausbesserungsprogramm profitieren. Es wäre schön, wenn die in den 

entsprechenden Gremien vertretenden Kollegen sich hierfür im Interesse der Anlieger 

und der Straßennutzer einsetzten.  

46. Ich wünsche mir für Diepholz, dass die Straßenecke Schömastraße / Burslopp 

unbedingt übersichtlicher werden soll! Die Sicht wird durch eine übermäßig hohe 

Hecke ( 2,5m oder höher ) auf dem Grundstück des Arbeiter-Samariter-Bundes stark 

behindert. Die Hecke steht praktisch direkt an der Straße.  

47. In der Fußgängerzone sollten ein paar mehr Abstellmöglichkeiten für Fahrräder 

geschaffen werden. Dies gilt besonders für die Straßenecke Lange Straße / 

Mühlenstraße. Die Mühlenstraße ist dort in Richtung Rathausplatz so eng, dass es 

nicht ratsam ist, dort auch noch Fahrräder abzustellen. Diepholz sollte wieder ein 

Geschäft für Herrenbekleidung bekommen. Einen Herrenausstatter mit einem 

ähnlichen Angebot, wie es früher Rettinghaus hatte.   

48. Ich wünsche mir für Diepholz: 

1. Keine Erhöhung von Steuern und Gebühren.  

2. Keine Autos in der Fußgängerzone.  

3. Eine saubere Stadt - ohne Hundekot und anderen Abfällen.  

4. Sprechstunden des Bürgermeisters  

5. Viel mehr Tempo 30-Zonen; und viel mehr Überwachung der 

Geschwindigkeitsbegrenzungen  

6. Aufhebung der Mitnutzung von Fußwegen durch Fahradfahrer (Fahrradfahrer 

immer auf die Straße) 

49. Ich wünsche mir für Diepholz mehr Geschwindigkeitskontrollen im Stadtgebiet(30 

Zonen wie Friedrichstraße wo Autos schätzungsweise mit 80Km/h morgens 

durchrasen); mehr Kontrollen ob Hunde angeschnallt sind und Kot weggeräumt wird; 

Falschparker öfter "Knölchen" bekommen; Winterdienst auf Bürgersteigen und 

Radwegen kontrolliert wird; mehr Sauberkeit in der Stadt und besonders am Bremer 

Eck.  
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50. Ich wünsche mir für Diepholz öffentliche, bürgernahe Veranstaltungen in der 

Innenstadt mit Unterstützung von der ortsansässigen Gastronomie. 

51. Ich wünsche mir für Diepholz weiterhin den gesunden Mix aus Grünflächen und 

bebauten Flächen im Stadtgebiet. 

52. Ich wünsche mir für Diepholz Politiker im Stadtrat, die sich für die belange aller 

Bürger - auch der weniger bemittelten - einsetzen. 

53. Ich wünsche mir für Diepholz einen Müntepark als lebendige Begegnungsstätte für 

alle Bürger und Touristen. 

54. Ich wünsche mir für Diepholz ein friedliches, bereicherndes Zusammenleben von 

verschiedenen Nationalitäten. 

55. Ich wünsche mir für Diepholz neu angesiedelte Betriebe mit dazugehörenden, neuen 

Arbeitsplätzen. 

56. Ich wünsche mir für Diepholz eine lebendige Innenstadt mit einer verlängerten 

Fußgängerzone. 

57. Ich wünsche mir für Diepholz, dass wieder ein Cafe  an der Stelle eröffnet wird, an 

der das jetzige Stadtcafe schließen muss. Wünschenswert ist wohl auch, da einige 

Eigentümer der Diepholzer Innenstadthäuser mit ihren Mietforderungen 

heruntergehen. 

Und dann wünsche ich mir noch einen besseren Gottesdienstbesuch sonntags um 10 

Uhr in St. Nicolai. Dort gibt es die Frohe Botschaft, und zwar umsonst, was natürlich 

auch für die anderen Gotteshäuser gilt. 

58. Es gibt natürlich einiges was man sich für Diepholz wünsche könnte. Gerade die 

kleinen Dinge des Lebens treiben eine oft nach Lohne, Steinfeld oder Vechta. 

Ein großes Anliegen wäre für mich die Ansiedlung von Herrenausstattern die 

bezahlbar sind. Es geht damit los, dass es in Diepholz sehr schwer wenn nicht gar 

unmöglich ist einen Anzug, eine Lederjacke usw. zu kaufen. Warum nicht? Ein 

Leffers, Lammers, oder Hillenhinrichs täte Diepholz sicherlich gut. Jetzt können Sie 

natürlich sagen, Schuhgeschäfte haben wir doch! Ja, das stimmt auch. Aber oft hängt 

es davon ab wie man dort bedient wird, besonders in den alt eingesessenen 

Geschäften in der Fußgängerzone. Ich kaufe dort jedenfalls keine Schuhe mehr und 

fahre lieber in einen der genannten Orte. Es gibt sicherlich noch eine Reihe von 

Dingen, die besonders im infrastrukturellen Bereich liegen und angepackt werden 

müssten. Obwohl man auch den neuen Kreisel loben muss. 

59. Ich wünsche mir für Diepholz die Entfernung des Elefanten in der Lange Straße und 

dafür eine (zwei) Frau(en) mit Einkaufskorb oder -tasche die auf einer Bank sitzen 

und sich ausruhen oder klönen. Was soll ein Elefant in Diepholz? Die Gänse sind 

schön, der Münzer ist schön so etwas ähnliches wünsche ich mir auch auf der Lange 

Straße. 

 


